



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI MAULANA MALIK IBRAHIM MALANG
PUSAT MA'HAD AL-JAMI'AH

Jl. Gajayana no 50 Dinoyo Malang Telp. (0341) 565418, Fax. (0341) 565418
email : msaa@uin-malang.ac.id, web: msaa.uin-malang.ac.id

KETENTUAN Pengerjaan IQOB UBUDIYAH BULAN APRIL
TAHUN AKADEMIK 2018/2019

WAKTU	KETENTUAN IQOB MAHASANTRI PUTRA		
	RINGAN	SEDANG	BERAT
Pengerjaan Iqob pada hari Senin s.d Rabu, 06 s.d 08 Mei 2019	<ol style="list-style-type: none">Membuat SP (Surat Pernyataan) tidak akan melanggar kembali dengan bertanda tangan:<ol style="list-style-type: none">Murabbi seluruh mabna putraCo. Ubudiyah masing-masing mabnaPendamping kamarMahasantri yang kena iqabPermohonan maaf kepada orangtua via telfon/vicall dihadapan musyrifah ubudiyah masing-masing lantai di setiap mabnaMembuat papan dada yang bertuliskan "SAYA IQOBER UBUDIYAH YANG BERNAMA (nama masing2) BULAN (di isi bulan kena iqab)" menggunakan kertas berukuran F4Menulis surat <i>Yasin</i> dan <i>wirdul latif</i> di kertas folio bergaris (di beri tgl pengerjaan iqab dan nama)Membaca surat <i>Yasin</i> dan <i>wirdul latif</i> yang telah ditulis di hadapan musyrif ubudiyah masing-masing mabna dengan mengenakan papa dada yang telah dibuat.	<ol style="list-style-type: none">Membuat SP (Surat Pernyataan) tidak akan melanggar kembali dengan bertanda tangan:<ol style="list-style-type: none">Murabbi seluruh mabna putraCo. Ubudiyah dan seluruh anggota divisi ubudiyah masing-masing mabnaPendamping kamarMahasantri yang kena iqabPermohonan maaf kepada orangtua via telfon/vicall dihadapan musyrifah ubudiyah masing-masing lantai setiap mabnaMembuat papan dada yang bertuliskan "SAYA IQOBER UBUDIYAH YANG BERNAMA (nama masing2) BULAN (di isi bulan kena iqab)" menggunakan kertas berukuran F4Menulis surat <i>al-Waqi'ah</i> dan <i>Wirdul Latif</i> di kertas folio bergaris (di beri tgl pengerjaan iqab dan nama)Membaca surat <i>al—Waqi'ah</i> dan surat <i>Yasin</i> di haadpan musyrif ubudiyah dengan mengenakan papa dada yang telah dibuat	<ol style="list-style-type: none">Membuat SP (Surat Pernyataan) tidak akan melanggar kembali dengan bertanda tangan:<ol style="list-style-type: none">Murabbi seluruh mabna putraCo. Ubudiyah seluruh mabnaPendamping kamarMahasantri yang kena iqabPermohonan maaf kepada orangtua via telfon/vicall dihadapan musyrifah ubudiyah masing-masing lantai setiap mabnaMembuat papan dada yang bertuliskan "SAYA IQOBER UBUDIYAH YANG BERNAMA (nama masing2) BULAN (di isi bulan kena iqab)" menggunakan kertas berukuran F4Menulis surat <i>Yasin</i>, <i>al mulk</i>, <i>alwaqi'ah</i> di kertas folio bergaris (di beri tgl pengerjaan iqab dan nama)Membaca surat <i>Yasin</i>, <i>al mulk</i>, dan <i>al-waqi'ah</i> dihadapan musyrif ubudiyah dengan mengenakan papa dada yang telah dibuat.

	<p>6. Mahasantri menandatangani bukti pengerjaan iqob apabila telah mengerjakan empat poin tersebut.</p>	<p>10. Mahasantri menandatangani bukti pengerjaan iqob apabila telah mengerjakan empat poin tersebut.</p>	<p>11. Membuat video orasi tentang sholat berjama'ah maksimal 3 menit dengan syarat:</p> <ul style="list-style-type: none">a. Memakai papan dadab. Berisi tentang ajakan untuk sholat berjama'ah kepada seluruh warga Pusat Ma'had Al-Jami'ahc. Tidak boleh ada unsur SARAd. Harus disertai dalil sholat jamaah dan manfaatnyae. Video diupload oleh musyrifah ubudiyah masing-masing mabna digrup perkuliahan (PPBA & Kelas Reguler) mahasantri yang kena iqab. <p>12. Menyerahkan foto saat meminta ttd kepada pengasuh</p> <p>13. Mahasantri menandatangani bukti pengerjaan iqob apabila telah mengerjakan empat poin tersebut</p>
--	--	---	--